



Pressemitteilung | Seite 1 | 29.07.2024

## **22.000 Besucher\_innen beim Freiburger Seefest vom 26. bis 28. Juli 2024 im Seepark Freiburg**

Das diesjährige Freiburger Seefest bot vom 26. bis 28. Juli 2024 ein buntes und abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm für die ganze Familie, von Open-Air-Konzerten, Kinder-Olympiade für die Kleinen bis zur Food Truck-Wiese. Rund 22.000 Besucher\_innen kamen am Veranstaltungswochenende zum beliebten Familienfest in den Freiburger Seepark und genossen bei Sonnenschein am Veranstaltungsfreitag und -sonntag und einem leicht regnerischen Veranstaltungssamstag die vielen Attraktionen und musikalischen Darbietungen.

Ebenfalls großen Anklang fand die Kinder-Olympiade am Veranstaltungssonntag: Die 400 kleinen Teilnehmer\_innen sammelten bei verschiedenen Aktivitäten wie Kübelspritzen, Fußball Dart, Bungee-Run oder Dosenwerfen Punkte und gewannen eine bunte Überraschungstüte mit Gutscheinen und Spielzeug. Der Teilnahmebeitrag der Kinder-Olympiade in Höhe von insgesamt 1.600 Euro wird in diesem Jahr an das Projekt „Gemüseackerdemie“ der Wentzinger Schule gespendet. Unterstützt wurde die diesjährige Kinder-Olympiade von der Eissportgemeinschaft Freiburg, der Jugendfeuerwehr Freiburg-Lehen, der Schwarzwaldgaudi, der Sparkasse Freiburg, dem Badeparadies Schwarzwald, der Badenova, ALDI und Burger King.

Die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe (FWTM), die das Freiburger Seefest in Zusammenarbeit mit dem Bürgerverein Freiburg-Mooswald e. V. in diesem Jahr bereits zum sechsten Mal veranstaltet hat, zieht eine positive Bilanz: „Es freut uns sehr, dass das Seefest auch in diesem Jahr auf regen Anklang bei den Bürger\_innen gestoßen ist“, so FWTM-Geschäftsführerin Hanna Böhme. „An dieser Stelle vielen Dank an den Bürgerverein Freiburg-Mooswald e. V. und an die teilnehmenden Vereine und Betriebe für die Unterstützung!“